

Europa-Universität Flensburg | 28.06.2024 | Nr. 201/24

Wiebke Zweig: Wechsel an der Spitze der Europa-Universität Flensburg

Zur heutigen Wahl einer neuen Präsidentin an der Europa-Universität Flensburg erklärt die hochschulpolitische Sprecherin, Wiebke Zweig:

„Ich freue mich sehr, dass der Senat der Europa-Universität Flensburg heute Prof. Dr. Christiane Hipp mit großer Mehrheit zur neuen Präsidentin der Universität gewählt hat. Als Professorin für Organisation, Personalmanagement und Unternehmensführung passt sie sehr gut an die EUF. Gleichzeitig hat sie einen eindeutigen Europa-Fokus, schließlich ist sie im Moment noch abgeordnete Referentin für Wissenschaft und Kultur bei der ständigen Vertretung des Landes Brandenburg in der EU in Brüssel. Die EUF wird also, sobald Prof. Dr. Hipp ihr Amt im Dezember antritt, eine weiterhin stark pro-europäische Stoßrichtung haben und gleichzeitig eine sehr kompetente Präsidentin für die zukünftigen Aufgaben und Herausforderungen bekommen. Gleichzeitig möchte ich Prof. Dr. Werner Reinhart für sein langjähriges und herausragendes Engagement als Präsident danken“, so Zweig abschließend.